

Morlaix

Le Centre pour la Création Adaptée invite à trois sorties de résidences au Sew



GEORGE WEBSTER SERA SUR LA SCÈNE DU SEW JEUDI SOIR. CE JEUNE COMÉDIEN DE 23 ANS A DÉJÀ UNE CARRIÈRE REMARQUÉE ET A GAGNÉ UN BAFTA AWARD EN TANT QUE PRÉSENTATEUR SUR LA CÉLÈBRE CHAÎNE DE TÉLÉVISION ANGLAISE « CBEEBIES ».

Le Centre national pour la Création Adaptée (CNCA) soutient la création artistique des personnes en situation de handicap ou de fragilité. Jeudi 18 janvier, il propose au public d'assister à la sortie de résidence de trois compagnies en pleine création. Parmi elles, le spectacle « Back to reality », de la franco-britannique Catherine Hargreaves, a pour point de départ une enquête sur la mort de sa sœur, porteuse de handicap. Georges Webster, comédien, participe à ce projet depuis 2022. « Je joue l'imprésario d'un boy's band, mais également le guide de Catherine dans sa recherche. Elle m'a choisi après m'avoir vu jouer. J'en suis fier et heureux » déclare le jeune acteur.

À 23 ans, il a déjà un sacré parcours artistique. Il alterne cinéma, télévision, - où il est une véritable star (il est animateur pour la chaîne de télévision britannique Cbeebies) - et la scène bien sûr. « Il faut y jouer grandeur nature tandis qu'à l'écran on doit être plus dans la nuance » précise-t-il.

« Je suis concentré, alors je n'ai pas peur »

Sa vocation, il la tient de sa sœur. « J'ai intégré un groupe théâtral local quand j'étais enfant ». Il a aussi rejoint une compagnie de danse inclusive et est un activiste de l'inclusion des personnes porteuses de handicap dans la sphère culturelle.

George adore la scène et y est à l'aise : « Je suis concentré, alors je n'ai pas peur » sourit celui qui a reçu un Bafta Award en 2022. Une récompense pour son travail de présentateur à la télévision. « Ma mère en a pleuré » se souvient-il. Pour autant, cela ne lui est pas monté à la tête, juste conforte sa vocation. « Je suis heureux de jouer et content d'être ici à Morlaix. J'y suis venu il y a 10 ans en vacances avec mes parents. J'avais adoré la mer » se souvient-il... « et les galettes » ajoute-t-il en français dans un éclat de rire.

Pratique

« Les Résidentes », sorties de résidences artistiques au Sew, 39 TER Quai de Léon, à Morlaix, le jeudi 18 janvier 2024, à partir de 19 h. Entrée libre.